

## **Comunicado de Prensa Organización EXPOSOCABIO y Clasificadorio de Rodeo Zona Sur.**

En relación a este importante evento conjunto que se realizará desde el jueves 27 de febrero hasta el 2 de marzo, ambas fechas inclusive, en el recinto de Exposiciones y Medialuna de Socabio, comunicamos lo siguiente:

Lamentablemente los recursos, que ascendían a la suma de \$ 33.000.000.- (treinta y tres millones de pesos) y que generosamente fueron aprobados por el señor Alcalde y el Concejo Municipal en pleno, no se podrán utilizar en esta versión de EXPOSOCABIO y del Clasificadorio de Rodeo Zona Sur. La razón de que estos recursos no puedan ser utilizados, tiene que ver con que la licitación publicada por el Municipio para cubrir los gastos para lo que se solicitaron estos recursos (amplificación, seguridad y baños químicos), no se pudo concretar.

En todo caso agradecemos la buena disposición que tanto el señor Alcalde, como las Concejales y Concejales presentes en la Sesión de Concejo del día 11 de febrero del presente año, manifestaron con su voto aprobatorio.

También agradecemos toda la colaboración que nos está entregando el Municipio de Los Ángeles en diversos ámbitos para que este importante evento sea un éxito.

Manifestamos además, que con los recursos propios destinados a financiar esta Exposición y Clasificadorio, podremos entregar a la comunidad una gran muestra de lo que es agrícola y nuestra comuna y provincia, como así mismo resaltar nuestras tradiciones, costumbres y deportes del mundo rural.

**Organización EXPOSOCABIO y Clasificadorio de Rodeo Zona Sur.**